



33 °

publié le 16/04/2014

Jour 2 dans la ville aux trois cultures. Les élèves ont chaud, mal aux pieds, mais ils profitent des leçons d'art, d'espagnol, d'histoire, de littérature tout en apprenant à se diriger sur le plan d'une ville. Après les lieux chrétiens et musulmans, nous avons découvert la synagogue del Transito. Pas de doute, ici trois religions ont réussi à cohabiter pacifiquement. Cela ouvre les réflexions plus contemporaines...

El Greco est partout et don Quichotte nous attend demain.

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**